
第1419回例会
（洋 食）

出物価が下がり輸入物価が上がっており、交易条件
が悪化しています。そうすると自然に国外にお金が
流出します。この額を１～３月のデータに基づいて
年間換算すると11兆円となります。11兆円ものお
金が日本から国外に流出しているということです｡
日本の国家予算の一般会計が107兆円ですので、
国家予算の10分の１の金額です。大変なことです。
来月７月には参議院選挙がありますね。この選挙
が終わったら政府が動き出し、日銀の姿勢も変わっ
てくるのではないかと思います。

□幹事報告 岩井孝真幹事
⑴来期クラブ計画書に掲載する2021-22年度行事
報告確認をメールでお送りしました。追加・修正
等は６月17日㈮までに事務局へご連絡下さい。
⑵６月29日㈬の最終夜間例会の出欠は、６月16
日㈭までに専用フォームにてご回答下さい。
⑶本日例会後、公立高校へ配布する防災パンフレッ
トの封入作業を行います。ご協力をお願いします｡
⑷次週６月22日㈬の例会後、現次期合同クラブア
センブリーを開催。その後、理事会を開催します｡
⑸本日例会後、第２回次期理事会を開催します。
⑹地区国際奉仕委員会より届いたラオス国際奉仕
活動の案内をホワイトボードに貼り出しました。
⑺エコキャップ回収活動のクラブ受付は６月22日
㈬までです。大量の場合は６月29日㈬必着にて
地区学友委員会へお送り下さい。

笹谷俊道会長

本日は米山奨学生の趙小敏さ
ん、ようこそお越し頂きました。
先日、出席・ニコボックス委

員会の懇親会があり、私は出席
できませんでしたが、コロナの後に入会された新会
員の方は初めての懇親会ということで喜んでみえ
たそうです。日曜日のゴルフ同好会は恒川さんの
優勝でした。月曜日に行われた全国ＲＣ合唱祭の実
行委員会の打ち上げも楽しいひとときでした。
さて、世界は今までのグローバル社会から、ロシ
アのウクライナ侵攻により分断の社会に変わりつ
つあると言われます。そして、お金も「新ＦＡＡＮＧ
銘柄」に流れ始めてきているそうです。
従来のＦＡＡＮＧとは、Ｆａｃｅｂｏｏｋ、Ａｐｐｌｅ、
Ａｍａｚｏｎ、Ｎｅｔｆｌｉｘ、Ｇｏｏｇｌｅでした。それら大
手ＩＴ企業は株価が下落しているのですね。一方で、
新しいＦＡＡＮＧはＦｕｅｌｓ（エネルギー・燃料・石
油）、Ａｅｒｏｓｐａｃｅ（航空・防衛）、Ａｇｒｉｃｕｌｔｕｒｅ
（農業）、Ｎｕｃｌｅａｒ（原子力）、Ｇｏｌｄ（金属・鉱業）
のことで、こうした企業の株価が上がっています。
お金の流れが変わってきたということです。
次に交易条件の話です。交易条件とは輸出物価を
輸入物価で割って算出した数値のことで、現在は輸

□司会 田中義明会場運営委員
□ロータリーソング 岩崎光記ソングリーダー委員長
「四つのテスト」

□ ゲスト紹介 城戸茂樹親睦活動・家族委員長
米山奨学生 趙 小敏さん

□ 出席報告 安藤 愼出席・ニコボックス副委員長
会員総数83名(免除者13名)
義務者出席48名 免除者出席５名 総数53名
出席率70.67％
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米山・ロータリー財団表彰例会
今年度も多くのご寄付をありがとうございました。

◇第1420回６月22日㈬ 通常例会（カレー）
外部卓話 医学博士・医療ジャーナリスト 植田美津江様

「戦国武将の健康法」
【例会後】現次期合同クラブアセンブリー

第12回（次期合同）理事会

◇第1421回６月29日㈬ 例会変更
最終夜間例会 受付17：30 例会18：00～18：40

懇親会 18：45～20：00
退会式 2021-22年度会長功労賞表彰
2022-23年度へのバッジ伝達式

＜ 例会開催予定 ＞

６月はロータリー親睦活動月間です

●名古屋名駅ロータリークラブ事務局：TEL.052-433-8160 FAX.052-433-8161 E-mail：meiekirc@f5.dion.ne.jp http://www.nagoya-meiekirc.com

会長あいさつ



□2021-22年度米山・ロータリー財団表彰（敬称略）
Ｒ財団・米山記念奨学会委員会 近藤元帥委員長

◇米山功労者表彰
まず米山記念奨学会の寄付金の報告です。普通

寄付金は上期と下期合わせて41万7500円、特別寄
付金は146万3000円、総額188万500円のご協力
を頂きました。目標額（126万円）を上回ることが
できました。どうもありがとうございました。
米山功労者表彰は累計10万円を超えた方に10万
円を超えるごとに贈られます。また100万円を超え
る方はメジャードナーとして表彰されます。米山功
労法人は累計50万円を超えた法人が表彰されます｡

★米山功労者表彰（７名）
神野重行（第16回：メジャードナー）
寺島洋治（第11回：メジャードナー）
笹谷俊道（第４回） 盛田兼由（第３回）
遠藤泰昭（第２回） 岩崎光記（第２回）
中村 修（第１回）
★米山功労法人表彰（１法人）
NTT都市開発株式会社東海支店
★第48回米山功労クラブ

◇ロータリー財団表彰
続いてロータリー財団の寄付金の報告です。年

次寄付は１万2960.83ドル、ポリオ寄付金は2820
ドル、ベネファクターは1000ドルでした。こちら
も目標金額（年次寄付１万1250ドル、ポリオ2250
ドル、ベネファクター1000ドル）を上回ることが
できました。ご協力ありがとうございました。
ポール・ハリス・フェローは累計1000ドルを超

える寄付をされた方に贈られ、それ以降1000ドル
ごとに＋１、＋２となります。ベネファクターは恒
久基金に1000ドル以上寄付された方に贈られます｡

★ポール・ハリス・フェロー（７名）
石黒 隆（＋２） 笹谷俊道（＋１）
加藤友康 長澤正志 恒川和男
加藤定伸 寺西英宏

★ベネファクター（１名）
笹谷俊道
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□近況報告 米山奨学生 趙小敏さん
名古屋大学の趙小敏です。卒業

後は日本で就職したいので最近就
職活動をしています。
今日は私の研究紹介をさせて頂
きます。鉄骨造建築物で使われる
鋼梁は幅厚比が大きく（厚さが薄
く）重量効率に優れているので、

大スパン梁などに広く用いられています。しかし、
火災時には熱応力（温度の変化に伴って生じる応
力）の影響で局部座屈（圧力が限度を超えると急激
に変形する現象）が早期に発生するために、鋼梁の
崩壊温度を低下させる恐れがあります。
私の研究の目的は、高温時、幅厚比の大きなＬ型
鋼梁の熱応力を考慮した局部座屈崩壊温度を検討
し、鋼梁の耐火設計法を構築することです。
博士課程１年目には鋼梁高温曲げせん断実験を
行い、得られた実験結果と手元で計算した結果を比
較して評価モデルを構築しました。その研究内容は
海外のジャーナルに投稿して採用されました。博士
課程２年目には、日本建築総合試験所で行った耐火
加熱実験の結果と評価モデルから計算した結果を
比較して精度を向上させ、研究目的を達成しました｡

例会後、松蔭高校、名西高校、中村高校に配布す
る防災パンフレット約3500部の封入作業を行い
ました。小川洋子社会奉仕委員長の呼びかけのも
と、多くの皆様にご協力頂きました。

ニコボックス 安藤 愼出席・ニコボックス副委員長

○米山奨学生 趙小敏さんの近況報告を楽しみにしています。
(笹谷俊道さん)

○今期例会も残すところ本日を入れて３回となりました。皆
さんに感謝。 (岩井孝真さん)

○息子の泰平が入会させて頂きました。宜しくお引き廻しの
程お願い申します。 (小林泰敏さん)

○米山メジャードナー表彰、ありがとうございます。(神野重行さん)
○財団表彰を頂いて。 (石黒 隆さん)
○先日のゴルフでパートナーとハンディに恵まれて準優勝
を頂きました。良い１日でした。 (川村勝廣さん)

○12日のゴルフコンペではドラコン３つ、ニアピン１つ、総合３位と
賞品を多数ゲットできました。同伴の小原さん、長澤さん、浦沢さん、
楽しくラウンドさせて頂きありがとうございました。(田口 望さん)

○６月12日ゴルフ部会コンペご参加の皆様、お疲れ様でした。
晴天に恵まれ、恒川さん優勝、川村さん準優勝、おめでとうご
ざいます。皆様からお預かりしました「お楽しみ投票の一部」
と罰金をニコボックスへ入金させて頂きます。次回は９月11
日㈰、中京ゴルフ石野コースで開催予定です。(宮下一成さん)

○笹谷年度も今月で終了です。皆様お疲れ様でした。(両角國男さん)
○健康に感謝して。 (川田武司さん)

防災パンフレットの封入


